



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa

Vincula Fiscalía en enero a mil 490 por algún delito

POR HILDA ESCALONA |
OEM-Infomex

En enero pasado, los ministerios públicos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México vincularon a proceso de mil 490 personas acusadas de algún delito; en 878 casos, los imputados permanecen en prisión preventiva, informó la fiscal capitalina, Ernestina Godoy Ramos.

La funcionaria dijo que en promedio han vinculado a proceso a

49.67 personas por día en lo que va de 2022, además de que diariamente han quedado en prisión preventiva 29.27 imputados.

“Entre 2019 y 2022, el porcentaje de vinculaciones en que los imputados quedaron en prisión preventiva pasaron de 37.6 a 58.9 en enero; esto es el reflejo de un mejor trabajo en las detenciones de nuestros compañeros policías, que son los primeros respondientes, y un mejor trabajo ministerial”.

CENTRO DE ASISTENCIA SAN BERNABÉ

La FGJ y el DIF indagan maltrato contra menores

ATIENDEN A UNA DENUNCIA en la que se acusa que niños custodiados por el DIF son vejados y fotografiados

POR EFRÉN ARGUELLES
efren.arguelles@gimm.com.mx

El agente del Ministerio Público de la Fiscalía inició una carpeta de investigación por el delito de violencia familiar equiparada, derivado de



Foto: Especial

"(...) Tiene que ver con un presunto maltrato a efecto de conocer si los hechos son verídicos", dijo Esthela Damián, directora del DIF local.

información difundida en medios informativos en la que se dio cuenta del posible maltrato a menores de edad en albergues del Instituto de Atención a Poblaciones Prioritarias (IAPP), del Gobierno de la Ciudad de México, informó la dependencia en un comunicado.

Se trata de una denuncia que señala que niños del Centro de Asistencia Social San Bernabé custodiados por el DIF fueron vejados y fotografiados, por lo cual la directora general del organismo, Esthela Damián, también dijo que ya se investigan.

La Fiscalía agregó que, a través de su Coordinación General de Investigación de Delitos de Género y Atención a Víctimas, entabló contacto con el DIF.

Damián Peralta añadió que un equipo multidisciplinario se encuentra indagando, se dio a conocer en un comunicado conjunto con la Secretaría de Inclusión y Bienestar Social (Sibiso).

El documento agrega que dicho equipo estará encabezado por Edith Hernández Segura, directora de Atención

Cuentas en el Congreso

Después de que se hizo público el caso de agresiones en el Centro de Asistencia Social San Bernabé, el coordinador de la bancada del PAN en el Congreso local, Christian von Roehrich, consideró que Nadia Troncoso, directora del Instituto de Atención a Poblaciones Prioritarias, debe ser despedida.

"No es un hecho aislado, se trata de un patrón de atención generalizado en los albergues capitalinos. Hay denuncias que llevan meses y la autoridad no da respuesta" afirmó.

La funcionaria, dijo, debe dar explicaciones sobre el maltrato infantil, falta de alimentación y otros temas.

Además, calificó de "absurda la respuesta de Esthela Damián, directora del DIF, quien califica los hechos como 'supuestos' cuando existen fotografías explícitas", además, dijo, "se compromete a investigar a quien pudo haber filtrado la información y fotografías, en vez de hacer lo propio por generar condiciones óptimas para los menores".

El integrante de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia solicitó a la Secretaría de Inclusión y Bienestar Social y a la Comisión de Derechos Humanos local brindar un informe al Congreso.

— Georgina Olson

a Niñas, Niños y Adolescentes en Situación de Vulnerabilidad, en Riesgo o Desamparo y de Centros de Asistencia Social.

Además, intervienen psicólogos y trabajadores sociales, quienes entrevistaron a los diez menores que se encontraban en el Centro de

Asistencia Social San Bernabé, que se encuentra en remodelación, señala el DIF.

Debido a esas obras, los niños y adolescentes fueron reubicados en el Centro de Asistencia e Integración Social (CASI) Techo, ubicado en la alcaldía Iztacalco, desde el pasado 11 de enero.



Indagan CDH y FGJ presunto maltrato a menores de edad

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

La presidenta de la Comisión de los Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDH), Nashieli Ramírez, dijo que esperan los dictámenes técnicos para determinar cuántos servidores públicos podrían estar implicados en la agresión contra menores de edad al interior del Centro de Atención e Integración Social (CAIS) San Bernabé, dependiente del Instituto de Atención a Poblaciones Prioritarias (IAPP), y determinar las acciones en su contra de tipo penal y administrativo.

En entrevista con EL UNIVERSAL, explicó que un equipo de la CDH trabaja con los 10 menores que se encontraban en dicho albergue, a pesar de que la queja interpuesta por tres trabajadores va dirigida por la vejaciones en contra de tres. "Nos interesa mucho terminar las valoraciones psicológicas de los niños para determinar qué pasó. Dependiendo de los resultados que esperamos tener esta semana", dijo.

La FGJ inició una carpeta de investigación por noticia criminal, por el delito de violencia familiar equiparada por el presunto maltrato a menores. ●

NASHIELI RAMÍREZ

Presidenta de la CDH de la CDMX

"Nos interesa mucho terminar las valoraciones psicológicas de los niños [afectados] para determinar qué pasó"